



KRITISCH & GRÜN:  
FEIERABEND-TALK MIT BENTE SCHELLER

# Menschen flüchten in den Libanon

Auswirkungen auf die Zivilgesellschaft und die Politik des Landes

mit Bente Scheller, Büroleiterin der Heinrich Böll Stiftung Beirut  
Dienstag 12. April 2016, 18.30 Uhr, Eintritt frei

ANMELDUNG  
UNTER  
BUCHUNG@  
BOELL-NRW.DE

Bente Scheller, Leiterin des Regionalbüros der Heinrich Böll Stiftung in Beirut, liefert persönliche Innenansichten eines Landes, welches durch die Aufnahme von über 1,1 Millionen syrischer Flüchtlingen (bei einer eigenen Bevölkerung von gerade mal 4 Millionen Menschen) an die Grenzen der eigenen Belastbarkeit stößt. Was bedeuten diese Entwicklungen für die (Zivil-) Gesellschaft und die Politik? Wie wandelt sich das Leben vor Ort und welche Konzepte gibt es?

Diese Aspekte aber auch die Situation der rund 6,6 Millionen Binnenflüchtlinge in Syrien werden Themen an diesem Abend sein. Ausführlich wird Bente Scheller über die Si-

tuation vor Ort berichten und steht für einen Austausch beim Feierabend-Talk zur Verfügung.

### WANN?

12. April 2016, 18.30 Uhr

### WO?

Heinrich Böll Stiftung NRW  
Graf-Adolf-Str. 100  
40210 Düsseldorf

### ANMELDUNG

Anmeldung bitte an  
[buchung@boell-nrw.de](mailto:buchung@boell-nrw.de)



Bente Scheller